

Recherches sur la pollution des eaux marines par les déversements des égouts urbains (1er rapport)



Suivant l'expression du Docteur Legendre, sur le littoral "Tout à l'égout" est devenu synonyme de "Tout à la mer" et au nom d'un urbanisme bien compris les différentes stations balnéaires s'efforcent de réaliser ce qu'elles considèrent comme un immense progrès sanitaire et ménager. [OCR NON CONTRÔLE]

Auteurs du document : Jardin, -, Chevalier, -

Obtenir le document : ISTPM

Mots clés : Histoire Ifremer

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, TYPOLOGIE DES EAUX

Date : 1938-06

Format : text/xml

Source : Revue des Travaux de l'Institut des Pêches Maritimes (0035-2276) (ISTPM), 1938-06 , Vol. 11 , N. 2 , P. 213-229

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1938/publication-6893.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/6893/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/recherches-sur-la-pollution-des-eaux-marines-par-les-deversements-des-egouts-urbains-1er-rapport0>

Evaluer cette notice: